

## Avis de nomination

### **Joëlle Gagné nommée présidente-directrice générale de la Fondation de l'UQTR**

---

**Trois-Rivières, 17 avril 2024** – Le conseil d'administration de la Fondation de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) est heureux d'annoncer la nomination de Mme Joëlle Gagné en tant que présidente-directrice générale. Mme Gagné entrera officiellement en fonction le 19 avril, ouvrant ainsi un nouveau chapitre dans l'histoire de la Fondation.

Cette annonce est l'aboutissement d'un plan de transition qui a débuté dès décembre 2022, en prévision du départ à la retraite bien mérité de M. Daniel Milot, l'actuel président-directeur général de l'organisation.

Depuis son intégration à titre de directrice du développement de la Fondation en 2015, Mme Gagné s'est distinguée par son leadership, sa capacité à mobiliser les différents partenaires autour de projets porteurs et son engagement pour le développement de l'Université et de ses communautés.

« L'expertise de Joëlle dans le secteur philanthropique, combinée à sa vision stratégique et à la fidélité exceptionnelle de nos partenaires, place la Fondation en excellente position pour demeurer un acteur de premier plan dans le développement de notre université et de ses communautés », affirme M. Mario Paradis, président du conseil d'administration.

Pour sa part, Mme Gagné se dit prête à relever ce nouveau défi avec toute la rigueur et l'engagement requis : « Dans un monde où les besoins dépassent souvent les ressources disponibles, chaque don, petit ou grand, a un impact positif réel sur la formation de la relève, le progrès scientifique et le partage des expertises dans les milieux où l'UQTR est active. Guidés par ce principe, mon équipe et moi nous engageons à appliquer les normes de gouvernance et d'excellence les plus élevées afin de faire grandir notre Fondation, tout en renforçant son statut de partenaire de choix, de confiance et de cœur dédié à l'amélioration de la qualité de vie des générations actuelles et futures. »

La Fondation rend également hommage à M. Milot pour ses dix années d'engagement remarquable. « Daniel laisse une empreinte indélébile dans l'histoire de la Fondation. Nous lui sommes profondément reconnaissants pour son dévouement et son leadership déterminants dans l'évolution et les succès de notre organisation », conclut M. Paradis.

Après une décennie à la tête de la Fondation, M. Milot résume ainsi ses sentiments : « C'est une grande fierté de pouvoir passer le flambeau à une membre de la permanence de la Fondation. Je suis convaincu que Joëlle saura, avec ses compétences et son talent, mener notre fondation vers de nouveaux sommets. »

Le recteur de l'UQTR, M. Christian Blanchette se joint au conseil d'administration de la Fondation de l'UQTR pour offrir ses plus sincères félicitations à Mme Gagné et remercier chaleureusement M. Milot pour ses nombreuses réalisations.

### **La Fondation de l'UQTR**

Depuis sa création en 1986, la Fondation de l'UQTR se révèle être un pilier essentiel dans le soutien des communautés étudiantes et de recherche à l'UQTR. Grâce à l'engagement de ses donatrices et donateurs, la Fondation offre notamment des bourses étudiantes, du soutien financier à la recherche et à l'amélioration des équipements et des infrastructures à l'UQTR. Ce soutien engendre des bénéfices durables pour les générations actuelles et futures. [www.uqtr.ca/fondation](http://www.uqtr.ca/fondation)

– 30 –

### **Source**

Fondation de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR)

### **Renseignements et coordination d'entrevues**

Isabelle Bédard, Fondation de l'UQTR

Stratège en marketing et communication

Tél. : 819 376-5011, poste 2498 | Cell. : 819 567-8372

Courriel : [isabelle.bedard2@uqtr.ca](mailto:isabelle.bedard2@uqtr.ca)